
  
 

 

Procès-verbal 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du 25 septembre 2019 à 19h00 
 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté. La rencontre débute à 19 h 5. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Ajout point 16 : Conflit d’intérêts 
L’adoption de l’ordre du jour ainsi modifié est proposée par M. Savage. 
À l’unanimité CE-2019-2020-01  
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 25 septembre 2019 
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Lemieux. 
À l’unanimité CE-2019-2020-02 
 

4. Suivi au procès-verbal 
Point 10 une rencontre a été tenue et il y aura un suivi cette année.  

 
5. Présentation des membres du CÉ 

Chacun des membres se présente aux autres. 
 

6. Parole au public 
Il n’y a pas de public. 
 

7. Correspondance 
Nous avons reçu une seule correspondance pour le conseil d’établissement. 
 
Points de décision : 
 

8. Élections aux postes de présidence, vice-présidence et secrétariat 
Mme Véronneau propose M. Savage au poste de présidence. M. Savage accepte. 
À l’unanimité CE-2019-2020-03 
Mme Leblanc propose Mme Véronneau au poste de vice-présidence. Mme Véronneau accepte. 
À l’unanimité CE-2019-2020-04 
Mme Véronneau propose Mme Leblanc au poste de secrétariat. Mme Leblanc accepte. 
À l’unanimité CE-2019-2020-05 
 

9. Révision et adoption des règles de régie interne 
Nous ajoutons à nos règles que les deux parents d’un même enfant ne peuvent pas siéger ensemble sur 
le conseil d’établissement. Nos substituts peuvent prendre la parole lors de nos rencontres, mais ils 
n’auront pas droit de vote. 
Mme Lemieux propose ces ajouts à nos règles de régie interne. 
Adoptée à l’unanimité CE-2019-2020-06 
 



  
 

10. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2019-2020 
Le calendrier des rencontres est proposé par Mme Véronneau avec les modifications suivantes : 
Revoir la date du mois de novembre et changer le 18 décembre pour le 4 décembre. 
Adoptée à l’unanimité CE-2019-2020-07 
 

11. Programmation des activités éducatives complémentaires 
Mme Gagné nous présente les activités éducatives complémentaires prévues pour 2019-2020. 
Mme Levasseur propose l’adoption. 
Adoptée à l’unanimité CE-2019-2020-08 
 

12. Choix des événements spéciaux qui pourraient faire exception à la politique relative à une saine 
alimentation et à un mode de vie physiquement actif 
Mme Gagné nous présente le document « événements spéciaux » 
Le document est proposé avec quelques modifications. 
Adoptée à l’unanimité CE-2019-2020-09 
 

13. Budget du conseil d’établissement 
Mme Gagné informe que le budget du CÉ est de 366 $. Cet argent peut servir pour payer du 
gardiennage et du kilométrage. Elle souligne aussi que lors des années passées nous en profitions pour 
faire notre souper de Noël et de fin d’année. 
Il est proposé par Mme Leblanc que ce budget serve pour nos soupers spéciaux. 
Adoptée à l’unanimité CE-2019-2020-10 
 

Points d’information 
 

14. Formation pour les membres du CÉ 
Mme Gagné nous souligne que les formations se donnent normalement en novembre. 

         
15. Plan d’action 

Mme Gagné nous présente un document expliquant le plan d’action pour l’année 2019-2020. 
 

16. Mise à jour de la liste des membres du conseil d’établissement, publication sur le site et conflit 
d’intérêts. 
Mme Gagné demande aux membres de mettre les coordonnées à jour et leur demande s’ils acceptent 
que cette liste soit mise sur le site de notre école. Elle explique aux membres ce qu’est un conflit 
d’intérêts et leur demande de bien vouloir signer le formulaire. 

 
17. Parole au représentant au comité de parents 

Aucune rencontre. 
 

18. Parole à la représentante du Service de garde  
Mme D’Astous informe les membres qu’il y a 85 enfants qui sont inscrits pour la première journée 
pédagogique. Elle souligne qu’il y a aussi une pénurie de personnel en service de garde. 
 

19. Parole aux membres 
Aucun commentaire. 
 



  
20. Information de la direction 

Mme Gagné nous dit que les informations ont été données tout au long de la rencontre. 
 
21. Affaires diverses 

Un parent demande un renseignement concernant la vaccination. 
 

22. Levée de l’assemblée 
La prochaine rencontre aura lieu le 23 octobre. 
La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 47 par Mme Levasseur. 
Adoptée à l’unanimité CE-2018-2019-11 

 
 
 
 
Frédérick Savage     Suzanne Gagné 
Président du Conseil d’établissement   Directrice 


